

Con apoyo de la Seremi de Desarrollo Social y Familia

Cuatro programas entregan atención a personas en situación de calle en Magallanes

● El seremi de la cartera Danilo Mimica, explicó que todo este trabajo es posible gracias a la coordinación del Cogrid que permite llegar a tiempo para la atención a estas personas. Además del apoyo que reciben de fundaciones.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Ante la inminente llegada del invierno es notoria la ayuda que deben prestar programas y entes del Estado

“

La llegada del invierno, con bajas temperaturas y aumento de precipitaciones, nos obliga a estar permanentemente monitoreando el bienestar de las personas en situación de calle”.

Danilo Mimica, seremi de Desarrollo Social y Familia.

para el cuidado y protección de personas en situación de calle.

Actualmente, entre Punta Arenas y Natales hay más de un centenar de personas vulnerables que se encuentran en esta situación y que, la mayoría recibe ayuda por parte de estos entes técnicos.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia cuenta con una oferta permanente para personas en situación de calle:

- **Albergue Protege Punta Arenas** (ejecutado por ONG Trekán): 20 cupos. Alojamiento temporal para personas en situación de calle. Funcionamiento 24 horas de lunes a domingo.

- **Albergue Protege Natales** (ejecutado por la Municipalidad de Natales): 20 cupos. Alojamiento temporal

para personas en situación de calle. Funcionamiento 24 horas de lunes a domingo.

- **Ruta Protege** (ejecutada por Hogar de Cristo): 20 cupos. Funciona en 2 turnos entregando almuerzo y colación en puntos calle de lunes a domingo.

- **Centro de referencia** (ejecutado por FIDE XII): 30 cupos de atención diurna (atención entre las 8:00 y las 18:00 horas) y 10 cupos de atención nocturna (previa postulación).

“La llegada del invierno, con bajas temperaturas y aumento de precipitaciones, nos obliga a estar permanentemente monitoreando el bienestar de las personas en situación de calle. De ahí la importancia que nuestra Secretaría Regional de Desarrollo Social y Familia forme par-



La seremi y fundaciones, entregan atención a personas en situación de calle.

te del Consejo Regional del Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), lo que nos permite tener información de primera fuente para reaccionar a tiempo, a través de medidas preventivas”, comentó el seremi de Desarrollo Social y Familia.

Por otro lado, el del programa Calle y Noche Digna está durante todo el año cuidando el bienestar y salud de las personas en situación de calle, no sólo las que están en albergues, sino que también aquellas que viven en rucos en diferentes puntos de la ciudad.

90 personas
 aproximadamente atienden los programas que apoyan la Seremi de Desarrollo Social y Familia en la Región de Magallanes.